
 

 

 

 

 
 
 
★いよいよ、最終月を迎えます 
このところ、寒さの厳しい冬らしい日が続いていましたが、明るくなるのが早まったり、

日差しが強くなってきたりして着実に季節は移り変わっています。ふと見ると庭の梅の花

のつぼみが膨らんだり、チューリップの芽が出てきたりと、自然も春を迎える準備がすす

んでいます。 

★来年度の児童会役員選挙の立会演説会がありました 
来年度の児童会役員を決める選挙がありました。立候補

した児童の皆さんが、それぞれにより良い勝央北小にする

ために取り組みたいことを立会演説会で発表してくれまし

た。どの発表も、よく考えられた内容でしたし、その姿はと

ても立派でした。ここで発表してくれた思いをこれからも

大切にしてほしいと思いました。３年生の時は見るだけだ

った４年生は、特にたくさんの児童が立候補してくれまし

た。選挙なので当落はつきますが、立派な姿を見せてくれ

た児童の皆さんに大きな拍手を送りたいです。この素晴らしい立会演説会の準備から運営

までをしてくれた選挙管理委員会の皆さんに感謝します。また、１年間一生懸命取り組ん

できた令和６年度の児童会役員の皆さんに感謝します。新役員になった皆さんも、しっか

り勝央北小学校を引っ張ってほしいと願っています。 

     令和７年度 児童会長 ●● ●● さん（新６年） 

           執行委員 ●● ●● さん ●● ●● さん（新６年） 

                ●● ●● さん ●● ●● さん（新５年） 

★土砂の片付けをしていただきました 

２月に入ってすぐに、懸案だった土砂の片付け

を北小サポーターズとして参加してくださいま

した皆様が行ってくださいました。ホイールロー

ダーとトラックを出してくださった田中ＰＴＡ

会長さんがよけた土砂の移設場所も提供してくださいました。ありがとうございました。

また、参加してくださいました皆様、ありがとうございました。 

★５年生が「南極クラス」に参加しました 

ミサワホ－ム様の教育支援プログラム「南

極クラス」で第64次南極観測隊の越冬隊員だ

った熊倉さんが南極のことや越冬隊のことな

どをお話してくださいました。体験している

からこそのお話に、5年生もしっかり耳を傾け

ていました。防寒服や防寒靴も体験させてい

ただきました。第64次隊の他の隊員の方からのメッセージも紹介していただきました。 

＊めざす子ども像＊ 

やさしく かしこく たくましく 

勝央北小ホームページ  
http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shookita-es/ 

勝央北小学校学校便り 令和７年３月３日発行 

欠席･遅刻は、まなびポケット
からお願いします。 
連絡フォーム 

３月の定時退庁日は２５日（火）です。ご協力をお願い致します。 

どの候補者もすばらしい演説でした 



★今年度最後の参観日でした 

今年度、最後の参観日には、多数の方にご参観いただくこ

とができました。お忙しい中をありがとうございました。１

年間の締めくくりを意識して、どの学級も保護者の方々へ

の発表形式になりました。発表の内容が学年によって、教科

書の内容を扱っているものや自分の将来の夢について調べ

たり考えたりしたことなどを発表していました。スライド

も作ることができていました。 

また、その後の学級懇談に参加してくださいました皆様ありがとうございました。   
★４年生教室に盲導犬が登場しました 

「盲導犬のお

かげで、とても

早く歩けるよう

になりました。」

と紹介して頂き

ました。そして、

教室の中を 1 周

歩いてくださいました。机と壁が少し狭くな

ったところではゆっくりになりました。盲導

犬が、自分と一緒に歩いている人が同時に歩

ける幅かどうかを判断しているそうです。目

が見えない方のお話をとても興味深そうに

聞き、いろいろと質問をしていました。 

 社会福祉協議会様の協力で実施しました。

直接町で出会うことがあったとき、きっと自

分にできることはないかな等と考えるきっ

かけになったのではないでしょうか。 

★縦割り遊び 
 今年度最後

の縦割り遊び

がありました。

縦割り掃除や

スポフェスの

色分けなども

この縦割りで

動いています。優しく接してくれたり、やり

方を教えてもらったり声を掛けてもらった

りしてきた１年間だったと思います。６年生

と関われる時間も残り少なくなってきまし

た。高学年の姿を見ながら、新学期、1年生

が入学する頃には、一つ大きく

なった自分たちは下学年にどう

関わればよいかを考え、大切な

ことを引き継いでいってほしい

と願っています。   
★カードゲームを購入しました 

ＮＰＯ法人マルイエンゲージメントキャピタル様からいた

だいた小学校活動支援金を利用させていただいて、教室で友

達と一緒に遊べる「ドブル」「なんじゃもんじゃ」というカー

ドゲームを購入させていただきました。雨の日などでも友達

と楽しく関われる業間休みになればと思っています。他にも、

古くなって蓋が壊れかけたりしていた角力のまわし用衣装ケ

ースなども購入させていただきました。大切に使わせていただきます。 

★6年生がフィリピンの小学校と交流しました！ 
ＡＬＴを派遣してくださっている（株）ボーダーリンク様
にコーディネートしていただき、海外の小学校との交流にも
チャレンジしました。初めてのことで、今回は自己紹介を中
心に交流しました。同じ学校になるかは分かりませんがこれ
を機会に継続していき、学校や地域、国の違いなどを交流す
る中で、より視野を広げ、郷土のよさに気づけたり、学びの
動機にできたりすればと願っています。 日本で流行っているアニメについて尋ね

られました。ほぼ同じだったようです。 

発表する6年生 


